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 今日は前回に続いて、職業奉仕に関

する話をします。 

職業奉仕 Vocational Service はロ

ータリーの根幹的な目的であること

は、前回お話ししました。「職業・仕

事」には、Business Occupation 

Profession Vocation などの英語が

ありますが、ロータリーは Vocation 

天職ともとれる仕事という英語を使

っています。これは、1915 年のサン

フランシスコ大会で採択された「職業

倫理訓」に由来し、ロータリアンが携

わる職業は天から授かった職業であ

り、職業に貴賎はなく、仕事に愛をこ

めて職業を倫理的に営みなさいと書

かれていることによるものとしてい

るからです。職業奉仕は、「職業」と

「奉仕」が一つの言葉になっているか 

ら理解しがたくなっているとも言わ

れています。「職業」はお金を儲ける

手段であり、自分のためにすることで

す。一方、「奉仕」は、世のため、人

のためにする行為で、「自分のための

職業」と「他人のための奉仕」は方向

性が逆です。このため、ライオンズク

ラブなどの他の奉仕クラブでは、職業

と奉仕は別のもので、奉仕は職業で儲

けたお金の一部を社会に寄付すると

か、余った時間や労力でボランティア

活動をすることを奉仕と捉えていま

す。 

 ロータリーでは職業を営む心、お金

を儲ける心と、世のため、人のために

奉仕する心とが、同じ一つの心と考え

ています。一つの心を以って職業を営

み、そして奉仕する。世のため、人の

ために奉仕する心を以って、倫理的に

職業を営もう、と言っています。 

このことは前回申し上げた、例えば

近江商人の「三方よし」の精神で、「利

己と他利の調和」つまり、「超我の奉

仕、サービス第一、自己第二」の精神

につながるものと思います。これが職

業人の倫理向上を通じて職業奉仕を

実践しようというものだと考えます。 

 本日は、出席向上委員会担当で、若

井あつこ先生の卓話です。よろしくお

願いします。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

故金正司様 

若井様、本日はようこそ！先日は飲食

組合の総会でお世話になりました。 

各務克郎君 
下半期の会費、１５名の方から頂いて

おります。まだ、振込んでおられない

方、振込をお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 若井あつこ様 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

令和5 年2 月7 日(火) 

第1431回例会 第1345号

２０２２－２３  ＲＩテーマ 

イマジン ロータリー 出席率の向上と会員の増強 

会 長 田 邊 雅 範 

幹 事 若曽根広康 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数25名（出席免除 3名）

本日出席20名 90.91％ 

[行事] 卓話『癸卯 獅子搏兎で挑む 

飛躍への挑戦』 

岐阜県議会議員 若井あつこ様 

担当 出席向上委員会

第１４３０回 

２０２３年１月３１日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト] 岐阜県議会議員 

若井あつこ様 

[ビジター]  

第１４３２回 

２０２３年２月１４日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

公益財団法人アジア保健研修所 

事務局長 林 かぐみ 様 

担当 国際奉仕委員会

 
卓 話 

『 癸卯 獅子搏兎で挑む 

飛躍への挑戦 』 

卓話者 若井 あつこ 様 

※卓話はホームページへ掲載予定

をしています。 

岐阜中 RC 公式サイト 

https://gifunaka.com/ 
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第 2 回クラブアッセンブリー議事録 
日時：2023 年 1 月 31 日（火） 

【議事】上期委員会事業報告及び下期事業計画 

＊クラブ奉仕委員会 
外部講師による卓話４回実施 

各委員長のサポートをする。 

＊親睦委員会 
観月・職場共同夜間例会実施 

クリスマス夜間例会実施 

with コロナ禍での開催で制限もありましたが、良い結

果で終えることができました。 

下期事業計画 

3RC 合同夜間例会 

観桜夜間例会 

最終夜間例会 

＊公共イメージ委員会 

インスタグラムを今以上に活用していきたい。 

＊会員増強委員会 
クラブフォーラム実施 

FM 実施 候補者 2 名参加 

下期FM には、候補者 1 名参加予定 

浦田直前ガバナーの卓話予定 

＊出席向上委員会 
メーキャップの活用が限られている。 

出席率、意識向上 

＊職業奉仕委員会 

観月・職場共同夜間例会実施 

今までと違う目線で考えるきっかけになった。 

＊社会奉仕委員会 
粕森公園清掃実施 

清掃を通じて橿森神社を知る機会はできませんでした

が、長良天神禰宜様の卓話は興味深いものがありまし

た。 

＊国際奉仕委員会 
フィリピン水道・衛生設備整備事業への支援。 

アジア保健研修所 事務局長の卓話予定 

＊会場監督 
出席率向上、卓話者により出席率に違いがある。 

＊会計 
毎月末決算報告書の作成 

＊会計監査 
会計処理の適正化を監視 

【出席者】 

田邊雅範 安田高志 藤吉一郎 若曽根広康 

篠田たつゑ 安澤嘉崇 安藤篤史 三宅裕樹 

大橋哲也 渡辺成洋 森井脩次 吉田茂生 

各務克郞 森益男 安藤元一 秋保賢一 

【欠席者】 

故金正司 大島康之 長井義夫  

【次回日時】 

 2023 年 6 月 13 日(火) 13 時:30 分～ 

(第 3 回クラブアッセンブリー) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


